

La Asociación de Amigos de Vicente Aleixandre convoca una concentración el próximo lunes día 4 de julio, a partir de las 17:00 horas, en Madrid, frente al Ministerio de Cultural (Plaza del Rey, 1), como respuesta reivindicativa a la reunión que el ministro de Cultura mantendrá con representantes del Ayuntamiento y de la Comunidad de Madrid para tratar el asunto de Velintonia, la legendaria casa donde vivió Vicente Aleixandre desde 1927 hasta su fallecimiento en 1984, y de su archivo.

La asociación, constituida en octubre de 2006, ha contado desde entonces con el apoyo institucional y personal de los dos directores que han representado a la Fundación Cultural Miguel Hernández, Juan José Sánchez Balaguer y Aitor Larrabide. Este último es, desde la creación del colectivo, vocal de su Junta Directiva.

Desde nuestra Fundación hacemos un llamamiento a todas las instituciones y personas que compartan los fines de la Asociación de Amigos de Vicente Aleixandre (creación de la llamada Casa de la Poesía en la casa de Aleixandre, y la constitución de una fundación que fomente los estudios y la publicación de obras de Aleixandre) a participar en dicha concentración y a enviar mensajes institucionales o personales de apoyo (asociaciondeamigos@vicentealeixandre.es).



CONCENTRACIÓN MINISTERIO DE CULTURA

Plaza del Rey, 1

4 DE JULIO
a partir de las
17.00 horas

TODOS CON VELINTONIA
TODOS CON VICENTE ALEIXANDRE

Asociación de Amigos de Vicente Aleixandre

Joaquín Alcon